

Atacaron a patadas a un joven a la salida de un boliche: murió una semana después



El hecho ocurrió en la madrugada del domingo de la semana pasada a la salida de un boliche ubicado en el kilómetro 9 de Eldorado, Misiones. Lucas Emanuel Rodríguez de 22 años participó de una pelea en ese lugar y recibió muchos golpes y patadas en la cabeza. Días después fue el hospital, donde su cuadro se agravó. Falleció ayer.

patadas en la cabeza

La Policía aun no logró detener a los autores de la agresión. La madre de la víctima reconoció que es su hijo el que recibe la golpiza en un video que se viralizó en los últimos días.

Fuentes policiales informaron a Misiones Online que la madre de la víctima, Hilda Olivera, denunció que su hijo se encontraba internado en el área de terapia intensiva del Hospital Samic de la citada localidad, a raíz de una golpiza que habría sufrido días atrás por parte

de varios hombres, con identidad desconocida.

Según se conoció, el joven de 22 años, pocos días después de ser salvajemente agredido por varios hombres, fue trasladado desde su domicilio hasta el Hospital local por sus compañeros, quienes se hicieron presentes al notar su ausencia en la jornada laboral.

La denunciante, reconoció a su hijo en el video viralizado, expresando que el mismo es quien se encuentra sin remera y es agredido por varias personas desconocidas, presumiendo que su cuadro se debe a los golpes sufridos.

A su vez, el hermano de la víctima manifestó que la semana pasada, Lucas Rodríguez se habría acercado por sus propios medios al Samic por malestares, presentando a su vez lesiones de vieja data en la cara y en las costillas, pero aparentemente, regresó a su domicilio.

Durante el mediodía del pasado domingo, se tomó conocimiento del deceso del joven. El médico policial en turno diagnosticó: «se evalúa cuerpo sin signo vitales con múltiples traumatismo y excoriaciones, internado en terapia intensiva por posible meningitis pos traumática causa de muerte dudosa se solicita autopsia cuerpo médico forense».

Se informó al Magistrado Interviniente, Juez de Instrucción N° 2 de Eldorado, quien dispuso que la causa sea recaratada como «Homicidio», y que se solicite autopsia del cuerpo de Rodríguez.

Fuente: Misiones Online